

BAKAMLA

Bentuk Kemanunggalan TNI, Babinsa Kerja Bakti Bersama Warga

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.BAKAMLA.ID

Jul 16, 2023 - 21:53



TEMANGGUNG - Salah satu kebudayaan warga masyarakat yang tidak pernah pudar di Desa serta sudah menjadi ciri khas adalah kerja bakti, seperti Sertu Hasan selaku Babinsa Koramil 02/Kedu di sela sela kesibukan menyempatkan hadir ke wilayah desa binaannya dusun Gintung desa Ngadimulyo Kecamatan Kedu Kabupaten Temanggung. Minggu 16/07/2023).

Sebagai bentuk membangun kemandirian TNI bersama rakyat dilakukan Babinsa dengan sepenuh hati membantu warga masyarakat melaksanakan kerja bakti membangun gedung tempat kegiatan warga dusun sekitar.

Dalam hal ini Babinsa desa Ngadimulyo mengatakan bahwa "Kegiatan gotong-royong ini adalah salah satu bakti nyata sekaligus penguatan Kemandirian TNI dengan Rakyat. Kegiatan Karya Bakti sebagai implementasi dari pembinaan teritorial, hal itu sudah menjadi bagian dari Tugas pokok TNI AD khususnya Babinsa sebagai ujung tombak aparat teritorial kewilayahan" ucapnya.

"TNI selalu siap membantu masyarakat, karena tugas pokok TNI selain melakukan Operasi Militer turut serta juga membantu pemerintah dalam rangka menyejahterakan masyarakat," kata Sertu Hasan.



" Kerja Bakti yang dilaksanakan kali ini bersama masyarakat dusun Gintung adalah membuat sarana prasarana atau gedung serbaguna yang nantinya akan di gunakan untuk kegiatan2; yang bermanfaat khususnya bagi warga dusun Gintung.tambahnya.

Sementara itu Kepala Dusun Gintung mengungkapkan," banyak terimakasih atas kehadiran bapak Babinsa yang bisa ikut serta membantu membangun sarana infrastruktur yang sedang dalam proses pengerjaan".

" Setelah gedung ini selesai nanti bisa bermanfaat untuk kegiatan kegiatan seperti tempat olah raga maupun bisa di gunakan untuk acara hajatan maupun acara acara yang lainnya.sebab Selama ini kami tidak mempunyai tempat sarana untuk kegiatan kegiatan yang bermanfaat sehingga warga dusun Gintung membeli tanah salah satu warga desa dengan cara iuran sukarela dan saat ini sedang dilaksanakan pembangunan.tutupnya.

Pewartu :Rico